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安材简讯
2019 年第 2 期（总第 259 期）

安徽材料工程学校办公室编 二○一九年三月二十七日
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※ 侯正茂副市长调研安材、党校迁扩建及配套路网 PPP 项目

3月 19 日，宁国市委常委、市政府党组副书记、常务副市长侯正茂，宁国市 PPP 项目办主任龚

庆一行莅临我校调研，了解安材、党校迁扩建及配套路网 PPP 项目建设情况。校长甘培坤、党委书记

魏先龙、副校长曹明所等陪同调研。

侯市长一行先后察看了安材图书馆、教学楼、体育馆、实训车间、宿舍、食堂等，分别听取了

各个项目的介绍，详细了解相关项目的建设情况，并与我校项目负责人进行了深入的交流。

座谈会上，甘校长、魏书记向调研组介绍了学校关于推进高水平中职学校建设的相关工作进展，

重点汇报了新校建设的相关情况，并提出了切实加强学校建设的实施方案。市委党校副校长刘华林、
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住建局副局长程葆丰、市政局副局长齐凤丽分别汇报了党校、两路两桥、配套路网的建设情况和存在

问题。

侯市长对学校的建设发展给予了充分肯定和

高度评价。侯市长指出，市委、市政府将一如既往

支持安徽材料工程学校的发展，共同解决学校建设

瓶颈问题，学校要做好后期运营维护工作及建设审

计工作，经费支出不能超过资金限额，力争将学校

建设成为高质量、高标准的中职学校。[党政办]

※ 市公安局到安徽材料工程学校调研安全稳定工作

3 月 5 日上午，宁国市公安局副局长程新建带领市治安管理大队、市交管大队、汪溪派出所负

责同志一行人来到安徽材料工程学校，就学校安全稳定工作进行指导调研。学校校长甘培坤、校党委

书记魏先龙、学校副校长方成东及相关处室负责人参加了座谈会。

座谈会上，学校负责人对开学以来在校园安全上所开展的工作进行了介绍。

程局长一行对学校的安全稳定工作给予

了肯定，并表示市公安机关将结合校园实际情

况，成立校园警务室、护学岗，实施常态化管

理，建立综合整治联动机制，强化校园及周边

环境综合治理，突出防溺水工作，着力打造“平

安校园”。

魏先龙代表学校对市公安局长期以来对

学校工作的关心和支持表示感谢。他指出，长

期以来学校党政班子高度重视学校安全稳定工

作，成立了以学校主要领导为组长的学校安全

稳定工作领导小组，定期召开会议，就学校安全稳定情况进行研判，及时消除校园安全隐患。下一步，

学校将结合新校的运营管理模式制定并执行相关管理制度和工作方案，并就突出问题制定预案，在市

公安局的大力支持下确保校园长期安全稳定。

座谈会结束后，程局长一行人实地查看了学校监控房和心理咨询室。[政教处]

※ 安徽材料工程学校召开全体教职工政治学习会

3 月 22 日下午，安徽材料工程学校在会议室召开全体教职工政治学习会，会议由甘培坤校长主

持。

校党委书记魏先龙首先带领大家学习了习近平总书记在学校思想政治理论课教师座谈会上的重

要讲话精神《用新时代中国特色社会主义思想铸魂育人 贯彻党的教育方针落实立德树人根本任务》。

魏书记说，总书记强调了思政课教师发挥的关键作用，要给学生心灵埋下真善美的种子，引导学生扣

好第一粒扣子，提出对思政课教师的“六点要求”和思政课创新的“八个相统一”，为学校思政课建

设和思政课教师队伍建设指明了方向。要深入学习、深刻领会讲话精神，联系学校实际贯彻落实，学
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校办好思政课、教师讲好思政课、学生学好思

政课，为培养社会主义合格建设者和接班人多

做贡献。党委副书记程胜林领学了《2019 年国

务院政府工作报告》（节选），程书记指出，

报告总结工作实事求是，提出的工作目标令人

期待，催人奋进。从经济发展到脱贫攻坚和乡

村振兴，从优化营商环境到污染防治和生态建

设，再到保障和改善民生等工作部署精准到位，

充分体现了务实、担当的工作作风和为民情怀。

政府工作报告完善了治国理政新理念、新思想、新战略的实践之路，全面理解、准确把握、深入透彻

地解读《政府工作报告》具有重大意义。[党政办]

※ 安徽材料工程学校学习传达《国家职业教育改革实施方案》精神

2019 年 3 月 22 日，安徽材料工程学校在图书馆教师会议室召开传达《国家职业教育改革实施方

案》精神学习会。会议由校长甘培坤主持，校领导班子出席会议，全体教职工参会。

副校长朱本明带领全体教师学习了《国家职业

教育改革实施方案》，并从十六字方向、统一招生

平台、职业启蒙教育、1+X 证书制度试点、培训补

贴政策、实践性教学、双师型教师、社会评价制度、

“三全育人”综合改革、本科院校转型等几个角度，

做了全面细致的讲解，并结合我校实际情况提出了

学习贯彻《方案》的具体建议。

随后，甘培坤针对新学期以来学校教育教学等

各方面的情况做了详细的汇报。表扬了成绩，批评了

不足，提出了要求。甘培坤在总结讲话中指出:职业

教育肩负着培养多样化人才、传承技术技能的重要职

责。对个人来说，掌握一门技术，就有了谋生的本领，

对一个贫穷家庭而言，拥有一个机工，就有了脱贫致

富的希望。全体教师要加强学习，提高认识，加强制

度建设，强化服务水平，维护校园安全稳定。力争把

学校建设成更高水平、高标准的职业学校，让更多的

学生成为更优秀的应用型人才。[党政办]

※ 走访贫困户，帮扶暖人心

为深入贯彻习总书记关于精准脱贫攻坚的重要指示精神，3 月 14 日上午，安材学校校长甘培坤

在汪溪街道办事处汪溪村副主任牛成陪同下来到学校帮扶对象吕某某家了解情况。

甘校长仔细询问了老人家的近况，身体如何，生活怎样，有何意见建议；得知老人家身体状况

不佳，不能从事体力劳动，只能做些养养鸡、养养猪的简单家务活后，便决定捐助一千元帮他购买两
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头猪仔，养到过年卖些钱作为生活费用。当得知老

人慢性病买药报销的政策还没有完全落实后，甘校

长嘱咐村委会要学习掌握两会关于农村合作医疗的

新政策，尽快为他争取到合法的权益。

脱贫之路，任重道远，安材学校将继续发挥心

系群众的为民情怀，为宁国的经济发展和百姓的共

同富裕贡献绵薄之力。[党政办]

※ 满怀信心，备战高考

早晨 9：30，全体师生聚集在学校操场，随着庄严的国歌声响起，师生凝视着国旗冉冉升起。

升旗仪式结束后，来自 16 会计 3 班陈驰作

为学生代表在国旗下发言，他发言的主题是：满

怀信心，备战高考。他信心十足地说：在本周日

的安徽省分类自主招生考试中一定会取得让家

长、学校、自己满意的成绩。

今年安徽省分类自主招生考试在 3 月 24 日

举行，我校有 238 名同学参加考试。教务处主任

揭厚胜在总结发言中首先向全体师生表示感谢，祝

愿高三学子在 2019 年的高考中实现自己的梦想，

取得辉煌成绩！接着，他希望全体参考的同学把高

考当做一个辉煌的节日，视高考是一种快乐！一种

财富！一种幸福！以良好的心境全力以赴迎接挑战。

最后，他希望正在奋力备考的高三学子和在为高三

同学送上美好祝福的高一、高二学子要明白：不是

每一次努力都能成功，但是每一次成功都离不开艰苦的努力。[政教处]

★短讯：

3 月10日下午，安徽材料工程学校副校长朱本明、教学督导沈琪俊前往安徽润华管理咨询有限公司

参加了由安徽国际商务职业学院、安徽材料工程学校及畅捷通信息技术股份有公司三方联合举行的“院校

企”会计专业建设研讨会。本次研讨会主要针对会计专业“3+2”中高职对接进行了深入研讨。
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